

Eine gesegnete Aktion



Nicht einmal schlechtes Wetter kann die Euphorie der Natterer Sternsinger trüben.

Fotos: Muraue

Aktion in Zahlen

20: In so vielen Entwicklungsländern werden die Spenden der Sternsingeraktion eingesetzt, um notleidenden Menschen zu helfen.

500 Hilfsprojekte können pro Jahr finanziert werden.

10.000 Sternsinger gehen in diesem Jahr in Tirol von Haus zu Haus, darunter 7000 in der Diözese Innsbruck. Österreichweit sind es 85.000.

1.000.000: Eine Million Menschen werden jährlich von den Spenden der Sternsingeraktion direkt erreicht.

15.300.000 Euro haben die Österreicher den Sternsingern der Katholischen Jungschar im vergangenen Jahr anvertraut. In der Diözese Innsbruck waren es 1,5 Millionen Euro.

1.000.000.000: Eine Milliarde Menschen leiden auf unserem Planeten nach wie vor an Hunger, die Zahl dürfte noch weiter ansteigen.